
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 6年 12月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和6年12月１日(日) 17：15～1８：50 

場 所 ：茅ヶ崎市体育館・多目的室 

参加者：桝本部長、緒方副本部長、湯川副本部長、細川、青戸、板屋、増川、滝口（記）※敬称略 

 

1．議題 

(1) 事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 ➣令和7年2月22日に市・体育館の優先予約は使用予定がなければ取り消す。 

 ➣現在、改修工事中の総体は4月に正式に再開されることになり、2月よりプレオープンする。 

 ➣2月・3月の常任委員会は総体の会議室を予約済。⇨ 議決：以上3件了承。 

(2) 改善委員会報告(青戸委員) 

  ➣令和7年度のスポ少登録について 

令和6年度の団登録において、「県登録無し・市登録のみ」で活動している団が1団あるが本部常任 

委員会は初めての事例であり、本年度は特例としてスポ少活動を容認している。令和7年度以降の対応を 

確認したい。⇨ 議決：次年度以降、茅ヶ崎市スポ少は正規な団登録をした団のみを活動対象団とする。 

(3) 種目別委員会報告 

 ➣野球の部(増川委員) … 11月30日をもってティーボール交流戦が終わり、これで大会が全て終了した。 

  ⇨ 議決：スポンサーへの活動報告・協賛御礼が遅れているため、次年度は種目別(野球)委員会の中で特 

  に日程や競技方式につき、参加団委員の活発な意見交換でより良い大会方針を早期に議論してほしい。 

(4) 指導協委員会報告（板屋委員） 

 ➣スポーツ交歓会総括 … 本日(12 月 1 日)無事に終了した。合同体力測定並びに縄跳び競技を同時に実施 

する初めての行事であり、予定のスケジュールが 1 時間近く伸びてしまった。⇨ 議決：測定データの 

有効活用にむけて、指導協委員会より参加団に対し可視化データを提示できるように検討してほしい。 

(5) 事業委員会報告（青戸委員） 

 ➣駅伝マラソン大会確認 

実施要綱、参加案内を 12 月中に発行し、1 月 19 日に説明会を予定している。予算は 10 万円(協賛金) 

以下で実施可能であり、郵便局長側と具体的な交渉をする。尚、予備日の確認が必要。⇨ 議決：了承 

(6) ジュニアリーダー委員会報告（岩本委員より書類報告） 

 ➣ジュニアリーダー委員会報告 … 12 月 15 日、県リーダー会でジュニアリーダーのクリスマス研修会 

を計画。現在まで参加申込は 9 名で、茅ヶ崎市からの参加申込は無し。岩本委員が出席予定。 

⇨ 議決：了承 

(7) 広報委員会報告（滝口委員） 

  ➣写真コンテスト応募数は 38 点でした。本日、優秀作品 7 点を選出していただきたい。 

⇨ 本日(12 月 1 日)参加常任委員会委員 8 名にて優秀作品 7 点選出。 

(8) 財務委員会（細川委員） 

 ➣岩本委員より、ジュニアリーダー全国大会参加の補助金領収書に、署名のみで押印は不要にできないか 

との提案に対し、スポ少としての正式見解を決めたい。⇨ 議決：補助金請求行為に対する領収書には 



署名・押印が必要である。 

2．その他 

 ➣ 茅ヶ崎市体育協会名称について(湯川副本部長)  

令和7年度以降、茅ヶ崎市体育協会は「茅ヶ崎市スポーツ協会」と名称変更予定。 

 

－以上－ 

 

      次回 ： 令和 7 年 1 月 5 日(日)18 時～   場所：後日連絡 

 

 


